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Введение: 
Патрушиха — единственный приток Исети в городе не в трубе. В Академическом районе засыпают 
участок реки, вернее, что от неё осталось после торфоразработок. После промышленного 
освоения в 20 веке от Патрушихи (Уктус) остался прямой ирригационный канал. Не 
рекультивировав земли и не восстановив природное русло реки, застройщики возвели дома. 
Сейчас же, на проектируемом участке фактически выполнены работы по засыпке реки для 
строительства кортов для тенниса. 
Фото. 
 
Цели проекта:  

-​ развитие общественной экологической экспертизы в РФ; 

-​ противодействие нарушению природоохранного законодательства 

В ходе проекта будут осуществлены следующие виды работ: 
1.​ Написание заявления об инициировании ОЭЭ 
2.​ Оформление материалов ОЭЭ 
3.​ Юридическое сопровождение на протяжении всего времени ОЭЭ (официальные запросы и 

письма) 
Справка: 
На данный момент формируются окончательные материалы оценки воздействия на окружающую 
среду (или объекта экологической экспертизы, включая окончательные материалы оценки 
воздействия на окружающую среду) на основании предварительных материалов оценки 
воздействия на окружающую среду с учетом результатов анализа и учета замечаний, 
предложений. 
 
Прошли общественные слушания в Администрации. Вот протокол. 
Подано обращение в прокуратуру по засыпке Патрушихи. 
Ответ из прокуратуры. 
 
СМИ о проблеме 

     

https://drive.google.com/drive/folders/1OR29yifRre_j8c0JLADh5-vETdZQfnhz?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1DJI4FxlZRZercpOl8cR8Gh6ottERib-7/view?usp=sharinglders/1DC4uoFqykpNPYFY_lC1YRlNs44xeVNBn
https://drive.google.com/file/d/1DJI4FxlZRZercpOl8cR8Gh6ottERib-7/view?usp=sharinglders/1DC4uoFqykpNPYFY_lC1YRlNs44xeVNBn
https://drive.google.com/file/d/1Da51H9OTVuZLr9CaL_OtCxD857-7Z2qm/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1Sfkfj8ztQmvpt24z8bsmi1Vea4cnV1Jd/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1vyIjY0wbywYzzcRxPjksq6PpPQUD2Kcx/view?usp=sharing
https://itsmycity.ru/2022-11-25/prokuratura-priznala-nezakonnoj-zasypku-reki-patrushihi-vakademicheskom


 
 
​
​
Окончательные материалы оценки воздействия на окружающую среду содержат информацию об 
организации и проведении общественных обсуждений, в том числе об информировании 
общественности (все заинтересованные лица, в том числе граждане, общественные организации 
(объединения), представители органов государственной власти, органов местного 
самоуправления), о форме и сроках проведения общественных обсуждений, учете поступивших 
замечаний и предложений и (или) их мотивированном отклонении, а также о документах, 
оформляемых в ходе и по результатам проведения общественных обсуждений, включая 
уведомления, журналы учета замечаний и предложений, протоколы общественных слушаний, 
опросов (в случае их проведения).​
​
Окончательные материалы оценки воздействия на окружающую среду утверждаются заказчиком, 
используются при подготовке обосновывающей документации по планируемой (намечаемой) 
хозяйственной и иной деятельности, в том числе представляются в соответствии с Федеральным 
законом от 23 ноября 1995 г. № 174-ФЗ "Об экологической экспертизе" на государственную 
экологическую экспертизу, а также на общественную экологическую экспертизу (в случае ее 
проведения). 
 
Результаты проекта: 
ОЭЭ будет проведена 
 
Бюджет проекта (из расчета 300 евро = 19000 руб.): 
Юрист — 19000 
 
Софинансирование: 
Юрист — 1000 
Менеджер проекта — 20000 
Гонорар экспертам ОЭЭ - 60000 
 
 
 
ENGLISH VERSION 
 
Application for Green Cities grant 
 
Title: Public environmental impact assessment on project documentation 
Environmental impact assessment ПД_СИЗУ.22-ПСД-0590-ОВОС  
 
Supervisor: Anna Baltina 
Lawyer: Yulia Kazyntseva 
 
Introduction: 
Patrushikha is the only tributary of the Iseti in the city not in the pipe. In the Akademichesky district, a 
section of the river, or rather what's left of it after peat extraction, is being dammed up. After industrial 
development in the 20th century, a straight irrigation canal was left from Patrushikha (Uktus). Without 
reclaiming the land or restoring the natural riverbed, developers built houses. Now, in the projected area, 
the river is actually backfilled for the construction of tennis courts. 
Photo. 
 
Objectives of the project: 

https://drive.google.com/drive/folders/1OR29yifRre_j8c0JLADh5-vETdZQfnhz?usp=sharing


Developing public environmental expertise in the Russian Federation; 
counteraction against violation of environmental legislation. 
In the course of the project the following activities will be carried out: 
Writing an application to initiate a SEE 
Registration of OEE materials 
Legal support throughout the SEA (official requests and letters) 
 
Reference: 
At the moment, final materials of the environmental impact assessment (or environmental assessment 
object, including final environmental impact assessment materials) are being prepared on the basis of 
preliminary materials of environmental impact assessment, taking into account the results of analysis 
and consideration of comments, proposals. 
 
The public hearings have taken place in Administration. Here are the minutes. 
An appeal to prosecutor's office on Patrushikha backfilling. 
Answer from prosecutor's office. 
 
Mass media about the problem. 
     
 

     
 
 
Final materials of the environmental impact assessment contain information on organization and holding 
of the public discussions, including informing the public (all interested parties, including citizens, public 
organizations (associations), representatives of state authorities, local authorities), on the form and 
timing of the public discussion, on consideration of the comments and proposals and (or) their motivated 
rejection, as well as on the documents prepared during and upon the results of the 
 
Final environmental impact assessment materials are approved by the customer and are used to 
develop justification documents for the planned (planned) business and other activities, including those 
submitted in accordance with the Federal Law dated November 23, 1995 No. 174-FZ "On environmental 
expertise" for the state environmental expertise as well as the public environmental expertise (in case of 
the latter). 
 
Project findings: 
The EIA will be carried out 
 
Project budget (based on 300 EUR = 19000 rubles): 

https://drive.google.com/file/d/1DJI4FxlZRZercpOl8cR8Gh6ottERib-7/view?usp=sharinglders/1DC4uoFqykpNPYFY_lC1YRlNs44xeVNBn
https://drive.google.com/file/d/1Da51H9OTVuZLr9CaL_OtCxD857-7Z2qm/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1Sfkfj8ztQmvpt24z8bsmi1Vea4cnV1Jd/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1vyIjY0wbywYzzcRxPjksq6PpPQUD2Kcx/view?usp=sharing
https://itsmycity.ru/2022-11-25/prokuratura-priznala-nezakonnoj-zasypku-reki-patrushihi-vakademicheskom


Lawyer - 19000 
 
Co-financing: 
Lawyer - 1000 
Project Manager - 20,000 
Fee to OEE experts - 60,000 
 


